

Richard Peer
Magistratsdirektion - Abteilung für Öffentlichkeitsarbeit
8011 Graz-Rathaus, MediaCenter, 1. Stock
E-Mail: richard.peer@stadt.graz.at
Tel.: 0 316/872-22 27, Fax: 0 316/872-22 29
www.graz.at

Mobil ohne Auto

Preisverleihung zum Zeichenwettbewerb

Graz, 29. November 2006 (Peer): 605 SchülerInnen von 16 Grazer Schulen haben sich am Mal- und Zeichenwettbewerb, der anlässlich der „Europäischen Mobilitätswoche“ bzw. des „Autofreien Tages“ von der Abteilung für Verkehrsplanung ausgeschrieben wurde, beteiligt. Heute Vormittag wurden die Sieger des Wettbewerbs von Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl ausgezeichnet.

Der Gemeinderatssaal platzte aus allen Nähten, denn zu den PreisträgerInnen gesellten sich auch deren SchulkameradInnen, LehrerInnen und Eltern. Die jungen KünstlerInnen setzten mit ihren Werken kreative Impulse zu umweltfreundlicher Mobilität, wobei die Palette der kunstvoll ausgearbeiteten Fortbewegungsmittel von Stelzen über Fahr- und Einräder bis hin zu originellen Phantasiefahrzeugen reichte.

Und das sind die GewinnerInnen des Wettbewerbs:

1. Platz: Matthias Ehrenhuber, Volksschule Neufeld (2a)
2. Platz: Katharina Edelweiß, Volksschule Neufeld (2a)
3. Platz: Christa Kamil, Volksschule Engelsdorf (3b)

Unter Beisein von Stadtrat DI Dr. Gerhard R ü s c h und Stadtrat Werner M i e d l gratulierte das Stadtoberhaupt den SiegerInnen: „Wir können manchmal von Kindern lernen – die Stadt braucht Euch, um künftig zuhause der Familie das Auto auszureden. Wenn die Eltern wieder ins Auto steigen, könntet Ihr ja vorschlagen: Geht das nicht anders? Können wir nicht zu Fuß gehen oder mit dem Rad fahren?“

Die von einer Jury ausgewählten 43 Zeichnungen werden im Amt für Jugend und Familie, Kaiserfeldgasse 25, bis März 2007 in der Zeit von 7 bis 15 Uhr, ausgestellt sowie im Internet unter www.graz.at/autofreiertag präsentiert.

Wir ersuchen um Veröffentlichung dieser Information. *(Schluss)*